Verordnung

über die Inkraftsetzung des Strafgerichtsgesetzes und die teilweise Inkraftsetzung des Bundesgesetzes über den Sitz des Bundesstrafgerichts und des Bundesverwaltungsgerichts

vom 25. Juni 2003

Der Schweizerische Bundesrat,

gestützt auf Artikel 34 Absatz 2 des Strafgerichtsgesetzes vom 4. Oktober 2002¹ sowie die Artikel 1 Absatz 2 und 4 Absatz 2 des Bundesgesetzes vom 21. Juni 2002² über den Sitz des Bundesstrafgerichts und des Bundesverwaltungsgerichts, *verordnet:*

Art. 1 Strafgerichtsgesetz

- ¹ Die Artikel 1–14, 15 Absatz 1 Buchstaben a-d und Absätze 2 und 3, 16–20, 22–24, 32 und 34 des Strafgerichtsgesetzes vom 4. Oktober 2002 sowie die Ziffern 2–6 des Anhangs treten am 1. August 2003 in Kraft.
- ² Die übrigen Bestimmungen des Strafgerichtsgesetzes vom 4. Oktober 2002 treten am 1. April 2004 in Kraft.

Art. 2 Bundesgesetz über den Sitz des Bundesstrafgerichts und des Bundesverwaltungsgerichts

- ¹ Die Artikel 1, 3 und 4 des Bundesgesetzes vom 21. Juni 2002 über den Sitz des Bundesstrafgerichts und des Bundesverwaltungsgerichts treten am 1. August 2003 in Kraft.
- ² Artikel ² des Bundesgesetzes vom ²¹. Juni ²⁰⁰² über den Sitz des Bundesstrafgerichts und des Bundesverwaltungsgerichts tritt zu einem späteren Zeitpunkt in Kraft.

Art. 3 Änderung bisherigen Rechts

Das Strafgerichtsgesetz vom 4. Oktober 2002 wird wie folgt geändert:

Art. 4 Abs. 1

¹ Sitz des Bundesstrafgerichts ist Bellinzona.

2003-1272 2131

SR 173.71; AS 2003 2138
SR 173.72; AS 2003 2163

Art. 4 Inkrafttreten

Diese Verordnung tritt am 1. August 2003 in Kraft.

25. Juni 2003 Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident: Pascal Couchepin

Die Bundeskanzlerin: Annemarie Huber-Hotz